

DÍA DEL EJÉRCITO ARGENTINO

El 29 de mayo de 1810, se produjo un acontecimiento trascendental que enardeció los corazones patriotas y estimuló la incipiente semilla de la libertad. Fue en ese día que la Primera Junta de Gobierno, con su sabia mirada hacia el futuro, dio vida al Ejército Argentino.

En aquella jornada memorable, el reconocimiento por la actuación que los cuerpos militares virreinales habían tenido días atrás, durante la Revolución de Mayo, fue el motivo de un decreto por el que se formalizó su reestructuración, ordenándose la creación del **Ejército** organizado en nuevos Regimientos.

Fue un acto de justicia hacia aquellos hombres y mujeres que se habían comprometido con el proceso revolucionario, respaldando el desafío de los Cabildantes de Mayo a la autoridad del Virrey, cuando el espíritu de la independencia asomaba en el horizonte de la Patria.

La Proclama a los Cuerpos Militares de Buenos Aires emitida por la Primera Junta resonó en los corazones de cada soldado, llevando consigo su mensaje de gratitud y respeto.

Ya el día previo, 28 de mayo, había nacido el Departamento de Gobierno y Guerra, encabezado por Mariano Moreno. En un abrir y cerrar de ojos, se emitió un Bando de la Junta que solicitaba la entrega de armas en manos de los particulares, un gesto simbólico que sellaba el compromiso de consolidar una fuerza regular y organizada, que no solo estaría armada de fusiles y cañones, sino también de ideales y principios.

Los pasos dados en aquellos días trascendentales sentaron las bases de una nación libre y soberana, que se convertiría en un faro de esperanza para todo un continente. Y desde ese momento el devenir patrio fue acompañado por su Ejército.

Ese Ejército Argentino, baluarte de la defensa de la patria y portador de libertad e independencia a medio continente, que ha enfrentado más de dos siglos de desafíos con la

determinación y el coraje de aquellos primeros soldados de Belgrano, de Güemes y de San Martín, cuyo ejemplo siguieron tantos otros, consolidando su gloriosa tradición.

Hoy, en esta nueva conmemoración de la creación del Ejército Argentino, recordamos y honramos, con emoción y respeto, la memoria de quienes, vistiendo el uniforme de la Patria, lo entregaron todo a su servicio.

Bajo el influjo de su ejemplo reafirmamos nuestros compromisos.

¡Feliz día Camaradas del Ejército Argentino!

